
RISCONTRO ALLE DOMANDE ASSEMBLEARI RICEVUTE IN DATA 5.6.2020 DAL SOCIO DARIA 
BORDIGNON 

 
1)       Chiedo: 

 
a)       al CdA di dare evidenza dei conti economici e patrimoniali 
della contabilità nei quali sono stati contabilizzati  
 

-          il “Fondo Spese per la tutela dei diritti e degli interessi 
degli azionisti di risparmio ex art. 146 TUF” (sotto qualsivoglia 
dizione) e i movimenti dello stesso nel corso del 2019 e 
possibilmente anche con riferimento agli anni 2015-2016-2017-
2018 
 
L’Assemblea speciale degli azionisti titolari di azioni di risparmio ha 
deliberato la messa a disposizione di una somma su base annua da 
utilizzarsi per la costituzione del fondo di cui all'art. 146, comma 1, 
lett. c), del D.Lgs. 24 febbraio 1998 n. 58. Con riferimento all’esercizio 
2019 non sono state sostenute spese riconducibili a tale fondo.  
Con riferimento agli esercizi 2015, 2016, 2017 e 2018, il quesito non 
è attinente all’Ordine del Giorno dell’Assemblea di Vincenzo Zucchi 
S.p.A. convocata per il 12 giugno 2020.  

 
-          le contropartite economiche del “Fondo Spese per la 
tutela dei diritti e degli interessi degli azionisti di risparmio ex 
art. 146 TUF” (sotto qualsivoglia dizione) nel corso del 2019 e 
possibilmente anche con riferimento agli anni 2015-2016-2017-
2018  
 
Si rinvia alla risposta al precedente quesito.  
 

b)       al Collegio Sindacale 
-          se nell’ambito delle verifiche eseguite tali conti siano stati 
visionati 
 
Si rinvia alla risposta al precedente quesito, precisando che il Collegio 
Sindacale non è l’organo preposto alla revisione contabile. 
 
 
-          di dar conto degli eventuali rilievi circa la completezza e 
correttezza, ovvero le eventuali criticità, delle iscrizioni relative 
ai conti di contabilità di cui sopra 
 
Si rinvia alla risposta al quesito 1 a). 
 
 

2)       Chiedo inoltre in quale voce del bilancio siano stati ricompresi i 
vari conti della contabilità esaminati al precedente punto 1) 



 
Vedasi risposta al quesito n. 1 a). 
 
3)       Quale sia l’importo dell’onorario che il Dott. Radaelli ha fatturato 
alla società per la redazione del parere commissionatogli dal 
Rappresentante Comune degli azionisti di risparmio 
 
Il quesito non è attinente all’Ordine del Giorno dell’Assemblea degli azionisti 
di Vincenzo Zucchi S.p.A. convocata per il 12 giugno 2020. 
 
4)       Se l’onorario al Dott. Radaelli sia stato già erogato totalmente o 
parzialmente. Nel caso in cui il pagamento nel frattempo corrisposto 
al Dott. Radaelli non fosse stato integrale, chiedo di sapere se sia stato 
rateizzato sulla base di un comune accordo o altro motivo per il quale 
non sia stato integralmente onorato 
 
Il quesito non è attinente all’Ordine del Giorno dell’Assemblea degli azionisti 
di Vincenzo Zucchi S.p.A. convocata per il 12 giugno 2020. 
 
5)       Se e quali delle osservazioni e delle critiche che presumo 
costruttive del Dott. Radaelli siano state ritenute utili ed interessanti 
da parte del CdA, del Collegio Sindacale e dell’OdV 
 
Il quesito non è attinente all’Ordine del Giorno dell’Assemblea degli azionisti 
di Vincenzo Zucchi S.p.A. convocata per il 12 giugno 2020. 
 
6)       Se e quali compensi o altre utilità siano stati erogati nel 2019 e 
2020 all’ormai ex Rappresentante Comune degli azionisti di risparmio 
e/o suoi familiari, possibilmente distinguendo tra compensi “ordinari” 
(intesi come compensi deliberati dall’assemblea speciale degli 
azionisti di risparmio) ed eventuali compensi “ulteriori” piuttosto che 
“straordinari” o altra dizione che il CdA abbia ritenuto di utilizzare 
 
Il quesito non è attinente all’Ordine del Giorno dell’Assemblea degli azionisti 
di Vincenzo Zucchi S.p.A. convocata per il 12 giugno 2020. Ad ogni modo 
si precisa, che non è stato erogato alcun compenso o utilità al di fuori di 
quanto deliberato dall’Assemblea speciale degli azionisti titolari di azioni di 
risparmio e al di fuori del corrispettivo riconosciuto a tutti gli azionisti di 
risparmio che abbiano aderito all’OPA deliberato dall’Assemblea degli 
azionisti di Vincenzo Zucchi S.p.A. del 9 agosto 2019. 
 
 
7)       A quale prezzo siano contabilizzate le proprie azioni ordinarie 
rinvenienti dalla conversione delle azioni di risparmio acquisite grazie 
all’OPA effettuata lo scorso anno e con quale risultato economico 
 
L’acquisto da parte di Vincenzo Zucchi S.p.A. delle azioni di risparmio 
tramite l’offerta è stato effettuato per un corrispettivo pari a Euro 0,27 per 



ogni azione di risparmio portata in adesione all’offerta e ha portato 
all’iscrizione di una riserva nel patrimonio netto pari ad Euro 805.812,30. 
 
8)       La movimentazione al 31.12.2019 delle proprie azioni ordinarie 
rinvenienti dalla conversione delle azioni di risparmio acquisite grazie 
all’OPA effettuata lo scorso anno, sia in termini di importi numerici di 
azioni movimentate che di valorizzazione di ogni singola 
movimentazione 
 
Il quesito non è attinente all’Ordine del giorno dell’Assemblea degli azionisti 
di Vincenzo Zucchi S.p.A. Ad ogni modo si precisa che non è ancora stata 
effettuata alcuna movimentazione. 
 
9)       A quanto ammontano i crediti verso la correlata Descamps alla 
data odierna? Il CdA stima di riuscire ad incassare l’intero importo di 
tale credito? 
 
Il quesito non è attinente all’Ordine del Giorno dell’Assemblea degli azionisti 
di Vincenzo Zucchi S.p.A. Ad ogni modo, si precisa che, i crediti vantati 
verso la parte correlata Descamps al 31 dicembre 2019 sono rinvenibili nel 
bilancio di esercizio messo a disposizione sul sito internet di Vincenzo 
Zucchi S.p.A.. Si veda inoltre la risposta al quesito n. 10). 
 
10)   Se Zucchi sia a conoscenza del merito creditizio della correlata 
Descamps. In caso positivo, chiedo di conoscere quale sia ed in caso 
negativo di conoscere i motivi per i quali il CdA abbia ritenuto di non 
informarsi in materia. In tale caso quali siano le osservazioni del 
Collegio Sindacale. 
 
Il Comitato per il Controllo Interno, nell’ambito delle proprie riunioni 
periodiche, alle quali partecipa anche il Collegio Sindacale, monitora 
periodicamente la situazione creditoria nei confronti della parte correlata 
Descamps, riferendo le proprie valutazioni al Consiglio di Amministrazione.  
 

  
 


